



Pièces	2 Pièces
Superficie	79 m²
Référence	n716
Prix	370 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - musiciens : dans un bel immeuble de style art déco, spacieux 2/3 pièces de 79.80m² avec terrasse de 15 m² au calme. Composé d'une entrée avec placards, double salon de 40m², cuisine indépendante aménagée et équipée, salle de bains, dressing/buanderie, chambre, terrasse de 15m² sur cour intérieure au calme et wc indépendant. Beaux volumes et belle hauteur sous plafond. Beaucoup de cachet. Professions libérales autorisées. Une cave complète ce bien. À proximité de tous les commerces et commodités, à deux pas de la station de tramway et à quelques minutes de la promenade des anglais et ...

Nice - musicians: in a beautiful art deco style building, spacious 2/3 rooms of 79.80sqm with terrace of 15 sqm in a quiet area. Composed of an entrance with cupboards, double living room of 40sqm, fitted and equipped independent kitchen, bathroom, dressing room/laundry room, bedroom, terrace of 15sqm overlooking a quiet interior courtyard and separate wc. Beautiful volumes and high ceilings. Lots of character. Authorized liberal professions. A cellar completes this property. Close to all shops and amenities, a stone's throw from the tram station and a few minutes from the promenade des ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

